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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Gebrauch von Plastikeinwegprodukten in den Messehallen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viel Kilogramm Plastikmüll, verursacht durch Einwegbesteck und Einwegbecher, fal-
len jährlich bei wie vielen Veranstaltungen in der ÖVB Arena und den Messehallen an?  
 

Inwieweit wird der Senat darauf Einfluss nehmen, dass bei Veranstaltun-
gen in den Messehallen zukünftig Mehrweggeschirr benutzt wird? 
 
Welche Kosten würden schätzungsweise für den kompletten Verzicht auf 
Plastikeinwegprodukte und die Umstellung auf Mehrweggeschirr entste-
hen? 

 
 

 
Frank Imhoff, Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der 

CDU 
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